
矢島直行先生より

新年度がスタートして 2か月がたちました:子供たちも新しい学年、クラスにも慣れてきましたことが、学校公開での子

供たちの様子からも分かります。子供たちは遠足や移動教室、全校オリエンテーリング、地域探検などの教育活動を通

して楽しく充実した学校生活を送つています。このことは学校安全安心ポランティア、地域バトローリレをはじめとした保護

者、地域の皆様のご協力があるからこそです。改めて皆様のご理解とご協力に感謝を申し上げます。

今後とも学校と家庭、地域の皆様が連携し「チ‐ム仲町」として教育活動に取り組み、みんなが誇りに思う学校にして

いきたいです。よろしくお願いします。

学校のホームページ(httpノ/www nakamach卜e.nettma―tky.edjp/)にて 6年生武石移動教室の様子がご覧になれま

す。また、職員室・校長室前にも写真を掲示しています。

檜垣盛喜先生より

本日は学校公開のご参加ありがとうございました。学校公開アンケートを配布しておりますので、ご意見ご感想などいただ

きながら今後の教育活動に生かしていきたいと思tヽます。たくさんのご提出をお待ちしております。どうぞよろしくお願いいた

します。

… … … 通学路についての確認…… ……

○通学路でない道を通るお子さんが見うけられます。

西門から出て氷川台区民館の東側の道の先の細道は、道幅が狭い上に見通しが悪く、自動車や′ヽイクなどが日常的に

抜け道として通行することが多いので、とても危険です。途中に居住する児童を除き、今後も登下校時の通行は禁止とし

ます。登下校の際は必ず決められた通学路を通りましょう。ご家庭でもお子さんとよくお話をなさつてください。

ご存知ですか ?委員会活動

今回は役員選出委員会の活動をご紹介します♪

その名の通り、翌年のPTA役員を選出する委員会です:より公平で、保護者のみなさんの「できることは協力するよ」という

お気持ちをできるだけ多くくみ取ることができる選出のあり方について、知恵を絞つています。

学校が子供たちにとつてより安心でき、さまざまなことへの意欲を号1き出す環境になるためには、学校だけに任せておくのでは

なく、保護者が学校に関心を持ち、積極的にかかわつていくことがとても大切だと思つてもヽます。PTAは保護者が学校と手を

取り合つて活動していくための拠点です。役員選出委員会の活動趣旨にご理解・c~ta力をお願いします !

秋には、皆さんに役員候補者を推薦して頂くアンケートを実施します。

学校行事やPTA活動に積極的にご参加頂き、お友達を増やし和を大切にして頂きたいと思います。
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